BERICHT DES VORSITZENDEN DES EGT-AUSSCHUSSES

Sehr geehrte Vertreterinnen und Vertreter der Mitglieder-Kantone Sehr geehrte Gäste

Vor einem Jahr war die Corona-Epidemie das alles dominierende Thema. Inzwischen haben der Ukraine-Krieg, die Energie-Krise und die wiederaufgeflammte Inflation Europa in den Bann gezogen. Nichtsdestotrotz geht es mit der Digitalisierung in der Gesellschaft, der Wirtschaft und der Verwaltung ununterbrochen weiter. Damit wird Mehrwert geschaffen, aber es gibt auch neue Herausforderungen. Stichwort Cyberangriffe. Gerne wiederhole ich mein Statement von letztem Jahr: es ist wichtig, dass wir die Veränderungen gemeinsam proaktiv angehen.

Bericht zum EGT-Ausschuss

Im EGT-Ausschuss kam es zu Rücktritten der Co-Vorsitzenden Carmen Brun (Kanton BL) und Werner Möckli (SIX Terravis). Die Rücktritte stehen im Zusammenhang mit beruflichen Veränderungen. Erfreulicherweise sind die Strukturen in der Einfachen Gesellschaft Terravis stabil und breit abgestützt, so dass die Kontinuität sichergestellt werden kann. Es stellen sich mit Reto Tschudi, Kanton BL und Raphael Fuchs von SIX Terravis kompetente Nachfolger zu Verfügung. Als EGT-Vorsitzenden stellt sich Walter Berli zu Verfügung.

Bericht zu den EGT-Arbeitsgruppen

Der Fokus in den letzten 12 Monaten lag bei der Arbeitsgruppe Betrieb. Das Gremium hat sich bereit abgestützt etabliert und das Betriebskonzept wurde eingeführt.

Wie jedes Jahr laden wir Sie ein, Mitglieder in die Arbeitsgruppen zu entsenden. Aufgrund von Pensionierungen und beruflichen Veränderungen mussten Austritte zur Kenntnis genommen werden. Der EGT-Ausschuss sucht Mitwirkende für spannende Aufgaben in den Arbeitsgruppen «Verträge», «Elektronischer Geschäftsverkehr» und «Rollenkonzept». Der Aufwand beträgt erfahrungsgemäss nicht mehr als 3 bis 4 Besprechungen pro Jahr. Im Gegenzug profitieren die Kantonsvertreterinnen und -vertreter von spannenden und zukunftsweisenden Aufgaben und die Kantone von der breit abgestützten Fachkompetenz.

Im Namen des EGT-Ausschusses wünschen wir Ihnen gute Gesundheit und danken für die immerwährende, konstruktive Zusammenarbeit.

Werner Möckli Ehemaliger EGT-Vorsitzender und Tagesmoderator